

# KORAMIL

## Bang Adhi: 1 Ton Beras Program Pos Senyum Pandawa Kostrad Special Hari Natal

Agung widodo - [NDUGA.KORAMIL.NET](http://NDUGA.KORAMIL.NET)

Dec 25, 2023 - 12:42



*Pasukan Pandawa Dari Pos Kout Batas Batu Membagikan Sembako Kepada Masyarakat Batas Batu, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Senin (25/12/2023).*

**NDUGA-** Pos Senyum Pandawa yang merupakan program andalan Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#), gagasan Komandan Satgas Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P untuk membantu kesulitan masyarakat di daerah penugasan wilayah Kabupaten [Nduga](#).

Kepedulian terhadap sesama terus dilakukan Pasukan Pandawa Kostrad, kali ini Pasukan Pandawa dari Pos Kout Batas Batu membagikan sembako kepada masyarakat Batas Batu, Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Senin (25/12/2023).

Dalam keterangannya, Wadan Satgas Mayor Inf Adhi Setiadi yang kerap disapa Bang Adhi mengatakan, kegiatan yang dilakukannya bersama anggota lainnya, merupakan rangkaian kegiatan teritorial dalam rangka [perayaan Natal](#) yang di gagas langsung oleh Bang Alex Komandan Pasukan Pandawa Kostrad, dengan membagikan 1 ton beras kepada masyarakat.

Lanjutnya, kegiatan teritorial dalam rangka Natal ini juga bertujuan untuk menumbuhkan kedekatan masyarakat dengan TNI dan lebih merasa bahwa dengan adanya TNI bisa bermanfaat bagi mereka. Adapun [bantuan sembako](#) yang diberikan berupa Beras, Indomie dan sarden.

"Kita tahu banyak warga yang kekurangan, untuk itu kita datang dengan membawa sembako. Semoga dapat membantu sedikit kebutuhan dalam beberapa hari ke depan, apalagi di hari Natal ini kan kebutuhan banyak, banyak saudara datang untuk merayakan Natal bersama," papar Bang Adhi.

Di tempat terpisah, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi mengatakan, program [berbagi sembako](#) di bulan Desember ini ditutup dengan kegiatan yang di laksanakan di Pos Kout Batas Batu.

"Kita kemarin siapkan 1 ton beras untuk dibagi kepada masyarakat Kabupaten [Nduga](#) untuk menyambut Natal. Kita bagi dua sebagian dibagikan di Keneyam sebagian lagi di Batas Batu dan hari ini 1 ton beras yang kita siapkan sudah habis dibagikan kepada masyarakat, semoga semuanya senang dan Damai Natal menyertai kita semua," terang Bang Alex.

"Bulan Desember merupakan bulan penuh kedamaian dimana kita sebagai umat beragama tentunya kita saling menghormati dan saling bahu membahu untuk mewujudkan Papua damai dan penuh kasih. Kegiatan berbagi kasih Natal itu merupakan salah satu bentuk partisipasi dan rasa cinta kasih pasukan Pandawa kepada masyarakat yang menunjukkan bahwa TNI itu adalah milik Rakyat," imbuh Dansatgas.

Dansatgas juga menjelaskan selain dalam rangka menyambut Natal, dilaksanakannya kegiatan berbagi tersebut juga untuk membantu kesulitan rakyat sekelilingnya. Dengan demikian tujuan Pasukan Pandawa mewujudkan Damai Natal bisa dirasakan bagi semua, terutama bagi warga kampung Mumugu.

"Program berbagi spesial Natal di Bulan Desember ini memang sudah berakhir dan memberi banyak manfaat bagi warga Kabupaten Nduga tapi masih banyak program yang disiapkan Pasukan Pandawa Kostrad di bulan berikutnya untuk terus berbagi kebahagiaan bagi masyarakat di medan penugasan Papua," jelas Bang Alex.

Keramahan para Ksatria Pandawa Kostrad yang sedang menjalankan tugas di Nduga itu, membuat masyarakat semakin nyaman dan damai, dibuktikan dengan ramainya masyarakat yang datang di setiap kegiatan yang diadakan Ksatria Pandawa.

Suster Ina Gabrielis Maing menyampaikan, ucapan terimakasihnya kepada Satgas Yonif 411/Pandawa Kostrad yang selalu memberikan kontribusi

terbaiknya untuk masyarakat, sehingga masyarakat merasa nyaman dan sangat terbantu dengan adanya TNI.

“Puji Tuhan, kami ucapkan banyak terimakasih kepada bapak TNI yang selalu melayani, membantu dan memberikan bantuan kepada kami masyarakat, semoga damai Natal selalu menyertai kita semua,” ungkap Suster Ina.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad/Agung